



**CARTA DE NAVIDAD
DEMARCACIÓN DE ANDALUCÍA, CEUTA Y MELILLA
COLEGIO DE INGENIEROS DE CAMINOS, CANALES Y PUERTOS**

Sevilla, 30 de noviembre de 2020

Queridos compañeros de nuestra Demarcación,

En estos entrañables días de Navidad, que pronto van a comenzar, os quiero transmitir a vosotros y vuestras familias mis más sinceros deseos de felicidad, en estas fiestas tan familiares. Evidentemente, en un año tan especial y diferente, como el 2020, que termina, estas Navidades también serán especiales y diferentes. Y así va a ser porque, debido a las recomendaciones sanitarias por la pandemia, que estamos soportando en todo el mundo, es probable que no nos podamos reunir y desplazar como lo hacíamos siempre, sino siguiendo las instrucciones de viajes, limitación del número de personas en los encuentros, horarios restringidos etc. que las autoridades nos indicarán próximamente. Me consta que es una pena para todos, pero que no vamos a tener más remedio que cumplirlo a rajatabla, si queremos detener este virus del COVID-19, al máximo posible, mientras llegue la vacuna.

Por esta circunstancia, desde la Junta Rectora de la Demarcación de Andalucía, Ceuta y Melilla del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, no hemos tenido más remedio que limitar y en muchos casos suspender las actividades que tradicionalmente organizábamos dentro del programa navideño.

- No se convocarán, por parte del Colegio, ninguna de las **comidas y cenas navideñas** que centran los **Encuentros navideños** en todas nuestras provincias y ciudades autónomas.
- Se aplazan a 2021 las entregas de las **Distinciones por los 25 y 50 años de colegiación** en cada una de nuestras provincias y ciudades autónomas, otorgándose junto con las del próximo año.
- Se suprimen también el tradicional **Pregón Navideño y el Cartero Real**.
- Mantenemos nuestra cita con los más pequeños de la familia. El 1 de diciembre lanzaremos el **VII CONCURSO INFANTIL DE CHRISTMAS**, cuyo dibujo ganador se convertirá como cada año en la tarjeta de felicitación navideña de nuestra Demarcación. La resolución de los ganadores se hará por votación entre los miembros de la Junta Rectora de la Demarcación, en la reunión que mantendremos el 17 de diciembre.
- Por último, os quería decir que, a pesar de todo, este año no se va a romper la continuidad del **nombramiento del INGENIERO DEL AÑO**. **Se ha decidido otorgar este galardón a TODOS LOS INGENIEROS DE CAMINOS, CANALES Y PUERTOS DE LA DEMARCACIÓN DE ANDALUCIA, CEUTA Y MELILLA** por el sacrificio, implicación, ejemplo y adaptación a la nueva situación planteada. Así se hará constar en la placa que se hará al efecto, como se hace todos los años, que quedará en el cuadro de honor que, al efecto, existe en nuestra oficina. Por eso enhorabuena a todos.



También quiero tener un recuerdo muy especial a las familias de los compañeros que este año nos han abandonado, que quedan en nuestro recuerdo y en nuestros corazones. Asimismo, no quiero terminar, sin tener otro recuerdo importante para los compañeros que están en el extranjero y este año van a tener todavía más complicado el poder venir a reunirse con sus familias

Deseo terminar como empecé, confiando que, lo más pronto posible, podamos volver a la normalidad.

FELIZ NAVIDAD Y FELIZ AÑO NUEVO 2021

Y por favor, cuidaros mucho, que nos queda mucho trabajo que hacer por la sociedad.

Un abrazo,

Luis Moral Ordóñez

Decano de la Demarcación de Andalucía, Ceuta y Melilla del
Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos
decano.andalucia@ciccp.es